

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Seyne-sur Mer, juin 2024

Fortil Group et le groupe Kepax se rapprochent et accentuent leur modèle commun d'ingénierie indépendante, au travers des sociétés Go Concept et Albert&Co.

Poursuivant sa stratégie de proximité et d'expertise, Fortil annonce l'arrivée de Go Concept et d'Albert&Co, spécialisées dans le transfert de technologie et le conseil stratégique en achats.

Grâce à ce rapprochement, Fortil Group se positionne plus que jamais comme un partenaire privilégié pour tous les défis liés aux enjeux industriels à travers une présence renforcée en France et à l'international. Les dirigeants et équipes des deux entités font ainsi le pari de l'avenir ensemble.

L'accord correspond au projet commun : devenir le leader indépendant dans l'ingénierie sans fond ni dette.

Avec plus de 2 500 ingénieurs et 14 pays couverts, le groupe constitué grandit dans sa couverture sectorielle et géographique ainsi que dans son projet d'entreprise à impact. Nous sommes la meilleure croissance organique des 4 dernières années sur notre marché et conservons cette dynamique par ce rapprochement.

Olivier REMINI, fondateur et Président Directeur Général de Fortil Group, a déclaré : « Cette alliance renforce notre modèle par la taille et la cohérence de l'opération. Nous avons construit notre groupe avec des femmes et des hommes issus de différents horizons. Dans cette diversité, nos valeurs agissent comme un ancrage qui apporte compréhension et confiance dans nos relations. Elle assure une performance collective extraordinaire. ».

Eric ESPAGNO, directeur général de Fortil Group, a annoncé : « Nous avons recruté 500 personnes en 2023 et nous accueillerons 700 nouveaux ingénieurs en 2024 pour l'ensemble de nos expertises et des pays. Je suis content d'accueillir de nouveaux talents pour faire grandir notre projet commun ».

Xavier BADINA et Philippe CHAPALAIN, Directeurs du groupe Kepax, ont déclaré : « Nous sommes fiers du chemin parcouru. Le choix d'agrandir le cercle est guidé par l'intérêt que nous portons aux équipes qui nous font confiance depuis longtemps. Leur offrir un projet

unique, international et indépendant nous remplit de fierté. C'est une émotion particulière pour le binôme d'entrepreneurs que nous formons et nous nous réjouissons de cette nouvelle étape stratégique ».

A PROPOS DE FORTIL GROUP

Fortil Group est une société internationale indépendante de conseil en technologies avec une mission principale : stimuler la compétence et entreprendre des projets techniques humains et environnementaux, au sein d'une gouvernance inclusive. Créé il y a 15 ans par une équipe d'ingénieurs entrepreneurs, Fortil Group est implanté en France, Europe, Afrique, Moyen-Orient et en Amérique du Nord. Forte d'une croissance régulière et soutenue (155 millions d'€ de chiffre d'affaires en 2023), la société développe une approche innovante des services technologiques à destination des industriels. Fortil se différencie par sa volonté de construire un modèle vertueux dans lequel la croissance est à la fois durable et pérenne. Le groupe développe un modèle économique original, impliqué dès sa création dans une démarche RSE très engagée.

Plus d'informations sur www.fortil.group | Retrouvez-nous sur LinkedIn @fortilgroup

CONTACTS

Joséphine BARDIN
Chargée de Communication Fortil Group
josephine.bardin@fortil.group

Laurent MOYNIER
Agence MarketInn
laurent.moynier@marketinn.fr

A PROPOS DU GROUPE KEPAX

Le groupe international Kepax détenteur des sociétés Albert&Co et Go Concept a été créé en Suisse en 2009 par Xavier BADINA et Philippe CHAPALAIN. Ils se sont développés sur 2 continents : Canada, France, Suisse, Espagne et Belgique avec un positionnement haut de gamme dans les domaines de l'ingénierie. Le groupe réunit 400 personnes et plusieurs entreprises de conseil en innovation industrielle.

A PROPOS DE GO CONCEPT

Go Concept est un cabinet de conseil en innovation technologique spécialisé en mécanique, électronique, informatique industrielle, industrialisation, qualité et amélioration continue. Créé en 2009 et présent en France, en Belgique, en Suisse et au Canada, Go Concept intervient auprès d'entreprises industrielles au travers de mandats à haute valeur stratégique dans les secteurs d'activité pharmaceutique, énergie, medtech, aérospatial, horlogerie et automobile.

A PROPOS D'ALBERT&CO

Créé en 2015, Albert&Co, présent dans quatre pays, est aujourd'hui l'un des acteurs majeurs dans le domaine des achats.

CONTACTS

Nom Manon Toulze
Chargée de communication Go Concept et Albert&Co
Email mtoulze@kepax.com